



TRINITAN
METALS & MINERALS

Nomor Surat : 060/TMM/III/2021
2021
Lampiran : 1 (satu) file Dokumentasi
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Bogor, 22 Maret

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Soemitro Djojohadikusumo
Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2-4,
Jakarta 10710

Dengan hormat,
Dengan ini kami untuk dan atas nama Perseroan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Trinitan Metals and Minerals Tbk ("Perseroan")
Kode Saham : PURE
Bidang Usaha : Pengembangan Teknologi Pemurnian Mineral dan Kegiatan
Pertambangan Mineral
Telepon : 021-8670563
Faksimili : 021-8670562
Alamat surat eletronik (e-mail) : corporate@trinitanmetals.com

1	Tanggal Kejadian	19 Maret 2021
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penyampaian informasi sehubungan dengan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama ("PKS") antara Perseroan dengan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Padjadjaran ("FMIPA Unpad")
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, Perseroan menyampaikan bahwa:</p> <ol style="list-style-type: none">Pada tanggal 19 Maret 2021, Perseroan telah melakukan penandatanganan PKS dengan FMIPA Unpad tentang Penyelenggaraan Penelitian, Pendidikan dan Pengabdian Masyarakat.Penandatanganan PKS dilakukan oleh Petrus Tjandra, MBA selaku Direktur Utama Perseroan, dan Prof. Dr. Iman Rahayu, S.Si., M.Si. selaku Dekan FMIPA Unpad.Perseroan dan FMIPA Unpad akan bekerja sama untuk melakukan penelitian pengembangan proses ekstraksi nikel dan kobalt yang memenuhi kriteria lingkungan hidup, pengembangan <i>autonomous process operation</i> berbasis model, pengembangan proses produksi <i>NCM Precursor</i> yang ramah lingkungan, pengembangan sistem manajemen limbah, serta pengembangan baterai untuk <i>e-Bike</i>.



TRINITAN
METALS & MINERALS

		<p>d. Perseroan dan FMIPA Unpad juga akan bekerja sama untuk melakukan <i>team teaching</i> dan <i>workshop</i> bersama, yang melibatkan dosen FMIPA Unpad dan praktisi dari Perseroan.</p> <p>e. Perseroan berharap agar kerja sama ini dapat menghasilkan <i>output</i> berupa prototipe fasilitas pengolahan ("<i>plant</i>") yang sangat memperhatikan faktor lingkungan, sosial dan tata kelola ("<i>LST</i>").</p> <p>f. Saat ini, Perseroan, melalui PT Hydrotech Metal Indonesia ("<i>HMI</i>") selaku entitas anak usaha Perseroan, juga tengah menginisiasi sebuah program bernama <i>Green Plus Program</i> ("<i>Green+</i>") yang berfokus pada aspek LST.</p> <p>g. <i>Green+</i> akan menjamin/mensertifikasi bahwa teknologi hidrometalurgi <i>Step Temperature Acid Leach</i> ("<i>STAL</i>") yang dioperasikan oleh pelaku industri sudah memprioritaskan lingkungan hidup, untuk mencapai ekonomi rendah karbon, berdaya bahan dan sumber daya yang efisien.</p> <p>h. Teknologi hidrometalurgi STAL merupakan teknologi pengolahan dan pemurnian Nikel maupun Kobalt, yang dikembangkan oleh Perseroan dan dimiliki oleh HMI.</p> <p>i. Dokumentasi proses penandatanganan terlampir.</p>
4	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Diharapkan langkah ini akan berdampak pada kemudahan operasional dan kondisi keuangan Perseroan kedepannya.
5	Keterangan lain – lain	Bahwa selain daripada informasi yang telah kami ungkapkan di atas, pada saat ini tidak terdapat kejadian, informasi atau fakta material lain yang tidak kami ungkapkan sehubungan dengan informasi di atas.

Perseroan adalah perusahaan yang bergerak di bidang pengembangan teknologi pemurnian mineral, mining waste management (pengelolaan limbah pertambangan) dan eksplorasi tambang.

Demikian informasi yang dapat kami sampaikan. Kami ucapkan terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Hormat kami,


TRINITAN
METALS & MINERALS
Rudiana

Corporate Secretary

PT TRINITAN METAS & MINERALS Tbk

Kp. Parung Tanjung RT 012 RW 13 Cicadas, Gunung Putri - Bogor

Telp : 62 21 867 05 63 / Fax : 62 21 867 05 62